

DreamSpark ! Cadeau empoisonné de Microsoft ???

Microsoft vient de lancer DreamSpark . Une initiative visant à offrir aux étudiants un accès gratuit à un ensemble limité de logiciels habituellement relativement onéreux dans les domaines techniques et scientifiques

Microsoft proposera gratuitement aux étudiants (offre limitée pour le moment à la Belgique, la Chine, la Finlande, la France, l'Allemagne, l'Espagne, la Suède, la Suisse, le Royaume-Uni et aux États-Unis)

- * Visual Studio 2005 Professional Edition
 - * Visual Studio 2008 Professional Edition
 - * Windows Server 2003 Standard Edition
 - * SQL Server 2005 Developer Edition
 - * Expression Studio
 - * XNA Game Studio 2.0
 - * XNA Creators Club Online
- Suite de sa présentation par pcinpact.com

Découvrir Microsoft DreamSpark

AFUL (Association Francophone des Utilisateurs de Linux et des Logiciels Libres) voit un point positif à cette annonce :
[blockquote]la montée en puissance des logiciels libres, leur diffusion et leur adoption de plus en plus large dans les universités et les écoles d'ingénieurs poussent Microsoft à réagir vigoureusement, sans doute pour ne pas perdre pied définitivement dans ces domaines. Il est à noter que tous ces outils (bases de données, serveurs web, langages, etc.) couvrent des domaines où la concurrence est effective : Microsoft n'y est pas un éditeur d'avant-plan, ses produits y sont loin d'avoir une place significative en parts de marché, excepté lorsque des effets d'accord spécifique existent (cas de certains sites web qui sont en fait dépendant de Microsoft, biaisant ainsi les statistiques de IIS. Pour mémoire, les deux seuls domaines où Microsoft ne perd pas, encore, d'argent sont les systèmes d'exploitation, notamment grâce à la vente liée , et la suite Microsoft Office, notamment grâce à l'enfermement des utilisateurs via des formats de fichiers fermés .[/blockquote]

Mais Aful voit aussi plusieurs risques potentiels dans ce cadeau empoisonné :

[blockquote] * gratuit ne veut pas dire libre; l'apparent cadeau d'aujourd'hui est destiné à engendrer les dépendances de demain, tant techniques qu'économiques ;

* sans liberté, gratuit un jour ne veut pas dire gratuit toujours !

Enfin, dans son communiqué, une nouvelle fois, Microsoft ressort des arguments éculés :

1. celui de la création d'emplois

Il est désormais bien connu que, grâce aux deux monopoles qu'il a construit, non sur des arguments de qualité ou d'innovations techniques, mais grâce à des accords d'exclusivité et un marketing envahissant, Microsoft ne crée presque aucun emplois direct. Quand aux emplois indirects, ils auraient été créés de toute façon, que les solutions choisies soient des solutions libres ou propriétaires. Les différences résultent plutôt dans le coût total de possession).

2. celui de l'innovation

Le bilan de Microsoft à travers toutes ces années n'est pas glorieux, le summum étant atteint avec Vista, dont des journalistes de magazines influents et même des cadres pointent la médiocrité.

[/blockquote]

En savoir plus -> aful.org

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 25 février 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8188-dreamspark-cadeau-empoisonne-microsoft.html>